

Viernes, 15 de julio de 2011

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy

Granada

'Urgencias y Emergencias' para los estudiantes de Medicina

'Urgencias y Emergencias' para los estudiantes de Medicina

El 061 y la Universidad entrenarán a los alumnos de quinto y sexto de la Facultad

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 15.07.2011 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Ya se ha puesto en marcha el primer curso de *Urgencias y Emergencias Extrahospitalarias* creado por la Empresa Pública de Emergencias Sanitarias 061 y la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada. Se trata de una iniciativa pionera en Andalucía que pretende entrenar a los estudiantes de quinto y sexto de la Facultad de Medicina en la atención sanitaria en condiciones extremas.

El curso, que se desarrollará a lo largo de los meses de julio y agosto, se impartirá en las instalaciones del servicio provincial del 061 situadas en el Centro Multifuncional del Campus de la Salud y durará 50 horas, en las que se incluyen 5 jornadas teóricas y 3 sesiones prácticas. En la parte práctica los alumnos tendrán la oportunidad de aprender de la experiencia de los médicos del 061 de Granada y adquirirán los conocimientos básicos sobre el funcionamiento del sistema de urgencias y emergencias extrahospitalario de Andalucía. Las sesiones teóricas corren a cargo de docentes expertos de la Universidad de Granada y de la Empresa Pública de Emergencias Sanitarias y abordarán aspectos relacionados tanto con la medicina de emergencias como las principales patologías que se atienden (traumatismos, cardiopatías y disneas), los procedimientos de su actuación ante accidentes con múltiples víctimas o los sistemas de coordinación con las fuerzas de seguridad y orden público y de rescate.

Esta iniciativa se enmarca dentro de un acuerdo de colaboración firmado entre el 061 y la UGR cuyo objetivo es facilitar el acceso a los estudiantes de quinto y sexto curso a la medicina de emergencias.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

coches.net El portal de motor líder en España
www.coches.net



Los alumnos aprenderán junto a los trabajadores del 061

Blogs



EL BLOG DE MARÍA ESCUDERO

Volkswagen
AUTOCASIÓN
tus vacaciones para este VERANO

